
1. Introdução: 

 

Data da visita: 09/11/2023 

Local: Escola Estadual Cidadã e Integral Seráfico da Nóbrega  

 

2. Objetivo: 

 A visita técnica realizada em 09/11/2023, com articulação da vereadora Eva Lucena à Escola 

Estadual Cidadã e Integral Seráfico da Nóbrega teve como objetivo avaliar a infraestrutura do 

local, bem como, investigar de forma concreta as necessidades vindas da comunidade escolar. 

É preciso destacar que dentro da visita esteve presente cinco vereadores (Eva Lucena, Luiza 

Satyro, Jami Cabral, Fernando Medeiros e Macelo Alves), e o ex-vereador, Neoclécio Batista. 

Outrossim, segue em anexo todas as demandas trazidas dentro deste relatório como 

necessidade emergencial. 

 

3. Equipe presente: 

• Eva Bezerra Araújo de Lucena; Vereadora  

• Fernando Medeiros de Lima; Vereador  

• Jami de Medeiros Cabral; Vereador  

• Luiza Satyro Morais de Medeiros; Vereadora 

• Macelo Alves da Silva; Vereador 

• Neoclécio Batista de Andrade; Ex-Vereador  

• Lizandra de Medeiros Araújo – Funcionária  

• Yuri de Souto Pereira – Funcionário  

• Sayonara Cristine Medeiros da Silva – Comunidade  

 

4. Contextualização: 

A escola ECITE Seráfico Nóbrega, apresenta desafios significativos em relação à 

infraestrutura, evidenciados durante a visita técnica realizada. Fundada em 2017, a escola 

conta com 184 alunos e oferece ensino médio técnico (gastronomia) e propedêutica, 



colocando de certa forma os estudantes em um contexto de perspectiva trabalhista para que 

assim os mesmos saiam com uma visão de trabalho dentro da sociedade. Outrossim, existem 

demandas que impossibilitam de algumas maneiras as práticas destas aulas, pelo motivo de 

uma má estruturação na escola. A instituição enfrenta questões que impactam diretamente o 

ambiente de aprendizado dos alunos, contudo, deve-se ressaltar que há a necessidade de 

melhorar a realidade presente.  

5. Infraestrutura 

Diante do exposto, é preciso elencar alguns pontos que é de suma importância para a melhoria 

da infraestrutura. Visando assim, a melhoria da estrutura da escola e o desempenho dos 

alunos.  

Segue em lista os pontos destacados na visita:  

 

• Infiltrações na laje;  

• Problemas na rede elétrica (salas de aulas não tem energia, corredores não possuem 

lâmpadas, a fiação é exposta para os alunos); 

• Climatização insuficiente (o ar não comporta o número de aluno que é existente dentro 

de sala de aula, bem como, as manutenções não são realizadas como deveriam ser); 

• Salas interditadas pelo motivo de que não existe energia e nem dar condições para que 

os alunos ali estejam, pois existem grande desestruturação física impossibilitando o 

funcionamento das mesmas;  

• Banheiros estão totalmente desregulados para que haja funcionamento, pois as portas 

estão quebradas, o esgoto retorna quando se dar descarga, os alunos reclamam do mau 

odor que é vindo de lá na hora que estão em refeição; 

• Carteiras quebradas; 

• Ventiladores sem funcionabilidade;  

• Bebedouro quebrado;  

• Existe a necessidade de limpeza na rede de esgoto do local;  

• Reboco da escola está em péssimas condições;  

• Quadro de trabalhadores está reduzido (possui apenas um porteiro e uma merendeira, 

necessita de mais dois auxiliares de serviço e não possui vigilância armada) 

• Câmeras de segurança não existe;  

• A cozinha não possui porta para que assim as merendeiras tenham privacidade; 



• Falta de laboratórios para que os alunos possam desenvolver o curso técnico com 

melhor desempenho, pois os mesmos utilizam da cozinha da escola para 

desenvolverem as habilidades técnicas.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



ANEXOS: 

 

























 


